

ずっと行けてなかった遠足などの校外学習は、先週ようやく 5 年生で一泊移住に行くことができました。台風が近づいていて、天気が心配でしたが、2 日目に雨が降ったものの、予定していたプログラムはすべて行うことができました。みんなとても楽しんでくれて、とても良い一泊移住だったと思います。

さて、今週からは他の学年でも遠足に行ったり、修学旅行に行ったりと学校の外での活動が増えていきます。学校の中と違って、学校の外では気をつけなければならないことが、たくさんあります。学校の外では、道を大勢で歩いたり、電車に乗ったりします。大勢の人が広がって歩くと、他の歩いている人のじゃまになります。電車に乗った時にマスクをせずにしゃべりをすると、他の電車に乗っている人は良い気持ちがしません。

学校の外、つまり、みなさん以外の多くの人がいる場所を公共の場と言います。公共の場では、公共の場のマナーがあるので、しっかりと先生のお話を聞いて、行動してもらえるとうれしいです。学校の外での活動はみなさんが成長していくチャンスがたくさんあります。5 年生も一泊移住を通して、たくさん成長してくれました。学校の外での活動も普段の授業と同じように、必ず、めあてがあります。他の

学年も、学校の外での活動を通して、ぜひ学校での生活にいかすよう  
にしていきましょう。

また、今週からは運動会の練習が始まる学年もあると思います。涼  
しくはなってきましたが、まだまだ熱中症も心配です。早めにお茶や  
お水を飲むことを、引き続き続けてください。